
三重県立伊賀白鳳高等学校同窓会 平成28年5月1日

会員各位
同窓会長 谷辻　順一

定期総会の報告
拝啓　例年になく暖かい春を迎えました。

会員各位におかれましては、ご健勝でご活躍のこととお慶び申し上げます。

また　熊本大震災で被害を受けました関係者に一日も早い復興をお祈りします。

さて、平成28年度の同窓会定期総会が　さる４月２３日にフレックスホテル

にて開催し議案通り承認されました。

議事の内容については「平成２８年度定期総会議案書」を参照ください。

以下補足をします。

1）議長には上野工業高校第1回卒池澤　信治氏が選出され議事を進めました。

2）活動報告・会計報告ならびに会計監査報告
① 本年２月末に同窓会入会式を行い２６5名の新会員を迎えれました。
② 昨年12月末の京都市の全国駅伝競走大会に校名入りウインドブレーカーを

購入し応援しました。結果は２８位と残念でしたが今後に期待しています。
③ 陸上部では競歩で全国大会に出場・メカトロニクス部が２年連続高校生ロボット

相撲全国大会に出場・卓球部でも全国大会と各方面で検討してくれています。
同総会としてわずかですが支援しています。

④ 本年１月の役員会で条件を満たした会員にクラスの名簿を公開することを決定し
運用しています。

※ 以上の4項を含め報告しました。
※ 採決の結果承認されました。

4） 平成２７年度活動計画（案）ならびに予算（案）
活動計画では
① 従来の活動に加え広報活動の在り方を検討します。
予算では
① 会員名簿の整理は一般会計の事業費から支出します。
② 事業費は名簿整理関係費用として５万円増額します。
③ 広報費を３０万円増額します。
④ 学校支援金を１０万円増額しました。
⑤ 「特別会計」事業積立金は３０万円減額します。
⑥ 実績に合わせ事務費・通信費・在校生育英費を減額します。
※ 上記6項を含め提案しました。
※ 採決の結果承認されました。

ご参加いただいた会員の皆様にお礼申し上げます。

敬具


